
 
 

 
 
Liebe Schützenmitglieder, Schützenmitgliederinnen, lieber Mädchenzug, liebes 
Königstrio 
 
Wieder neigt sich ein Jahr dem Ende zu. Wir beschließen es traditionell mit der Advents- und 
Weihnachtszeit. Die Adventszeit, so ist es Tradition, ist die Zeit der Weihnachtsmärkte, des 
Plätzchenbackens mit der Familie, die Zeit der Besinnlichkeit und der Entschleunigung vom Alltag an den 
langen Abenden.  
 

Corona war nicht mehr das bestimmende Thema in diesem Jahr. Leider wütet aber mitten in Europa 
immer noch ein sinnloser Krieg. Seit einiger Zeit tobt auch im Nahen Osten wieder ein Krieg, der viele 
Menschenleben kostet. Reden von Krisen, Inflation, Rezession und Werteverlust verunsichern viele 
Menschen in diesen Tagen. Auch blicken viele von uns mit Sorgen in die Zukunft.  
Dennoch stehen die Feiertage vor der Tür und es ist die Zeit, zur Ruhe zu kommen, das Jahr noch einmal 
Revue passieren zu lassen, um im Kreise der Familie und Freunden die letzten Tage dieses Jahres zu 
genießen.  
 

So konnten wir in diesem Jahr wieder ein herausragendes Schützenfest feiern. Schwierige 
Verhandlungen mit Kellner-Teams und Brauereien, lange und schwierig gewordene 
Genehmigungsverfahren für unsere Festhalle galt es zu meistern. Diese Herausforderungen haben wir 
als Team und Gesellschaft gut gemeistert und so feierten wir im Mai ein tolles Schützenfest bei 
herrlichem Wetter.  
Unser Königstrio, angeführt von unserem König Alfred mit Ulla, den Ministern Jürgen mit Ina sowie 
Manfred mit Manuela, bewegten wieder die Massen. Hierfür ein herzliches Dankeschön. 
 

Das Jahresende ist aber auch die Zeit, um Danke zu sagen an unsere Sponsoren und Alle, die uns stets 
die Treue halten, an die Mitglieder, die sich ständig engagieren und den Verein uneigennützig 
unterstützen. Danke an den Vorstand und einen besonderen Dank an all unsere Offiziere und 
Zugmannschaften. Ohne Euch und eueren Einsatz wären wir nicht da, wo wir heute stehen.  
 

In diesem Sinne wünsche ich euch, euren Familien und Partnern ein Frohes Weihnachtsfest und ein 
friedvolles und Gesundes Jahr 2024. 
 
 
Ralf 
1. Vorsitzender 


